



**吾北小学校**

◆追手前高等学校吾北分校と連携

吾北地区は、平成23年度から保育園、幼稚園、小学校、中学校がそれぞれ一園・一校ずつとなりました。吾北小学校では吾北保育園・吾北幼稚園・吾北中学校とともに保幼小中連携事業を進めています。本年度からは追手前高等学校吾北分校とも連携を図っています。

10月には吾北分校の先生に来ていただき、5・6年生の体育で陸上の授業をしていただきました。また、11月に行った学校行事「キラキラフェスティバル」では、吾北分校の先生方に協力していただき、初めて全校児童がモザイクアートに取り組みました。分校の先生に作っていただいた下絵に沿って2センチメートル角の色紙を3色貼っていく作業は思ったよりも大変でした。B4版の台紙には色の配置が計算して指定されていたが、絵のどの部分を貼っているのか見当もつかず仕上がりが楽



しみでした。11月8日、キラキラフェスティバルの開会式。

司会者の合図で幕が開くと、ステージ正面いっぱいにはモザイクアートの大きな虹と空飛ぶ『もまりん』の絵が現れ、会場から「おおー」という歓声と大きな拍手が起きました。この日は、吾北小学校のキャラクター『もまりん』に見守られながら、学級ごとの出し物やPTAのバザーなどで地域の方々と共に楽しい一日を過ごすことができました。

また、キラキラフェスティバルでは、吾北分校清流太鼓部の皆さんの演奏も聞かせていただきました。「一番風」の皆さんも応援に来てくださり、迫力ある清流太鼓の演奏を披露してくださいました。



12月には、6年生が卒業式を飾るパンジーの鉢植えを行いました。その際にも生活環境コースの3年生3人に来ていただき、植え方や世話の仕方を教えていただきました。土の乾き具合を見、水やりなどの世話を

して、3月の卒業式には自分たちの育てた花で卒業式の会場を飾ることを楽しみに育てています。

**本川中学校**

◆ふるさと芸能大会

11月15日に本川プラチナ交流センターにおいて、ふるさと芸能大会が行われ、本川中学校は「花取り踊り」「若衆太鼓」

各学年の「楽器演奏」の演目で参加しました。本川の伝統芸能を行う心構えから、細かな振り付けまで地域の方に指導していただきました。合奏も含めて限られた時間の中で練習を重ね、立派に



演目披露を行っていました。

◆餅つき大会

12月25日に餅つき大会を行いました。

今回は終業式の日に合わせて実施したことで、地域の方や保護者の方(県外の方も)、保育園

児、吾北分校の方が参加し、にぎやかな餅つき大会となりました。保護者の方は前日から仕込みに来てくださり、当日の試食会はあんこ入りのお餅とぜんざいをいただきました。餅つき大会の目的としては伝統文化を体験する中で、地域の方との交流を図り、3年生の高校入学必勝の願いも込め、お鏡のお餅から試食用、持ち帰り用のお餅まで丁寧にもりました。その数、574個。石臼からお餅が飛び出すこともありましたが、とても良い体験となりました。餅つき大会に使用した餅米は追手前高等学校吾北分校で5月に田植え体験、10月に稲刈り体験を行ったときの餅米を提供していただいたので、生徒たちの大変良い食育となりました。今回の行事に際し、ご協力をいただきました皆さんに感謝します。

